



## GOL DE CARLOS GONZÁLEZ EL CLÁSICO CAPITALINO SE PINTÓ DE AZUL Y ORO

El encuentro de mayor atractivo de la jornada fue para los Pumas. Los felinos se impusieron 1-0 al América en el juego más pasional de la capital, gracias a la anotación de su delantero estrella.

ESTO

CUARTOSCURIO



MUSICA

## Westlife vuelve a los escenarios

Después de ocho años la boyband irlandesa regresa a la escena para consentir a sus seguidores con su nuevo sencillo *Hello my love* y su próxima gira *The twenty tour*. Kian Egan habla del reencuentro.

www.elsoldemexico.com.mx

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 18 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,242 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Hiroshi Takahashi Pág. 6  
Luis Raúl González Pág. 7  
Roberto Aguilar Pág. 21

## La Sener comprará más en 2019

JUAN GARCIAHEREDIA

La Secretaría de Energía (Sener) solicitó alrededor de 397 por ciento más de presupuesto para su programa anual de adquisiciones de 2019, en comparación con el año pasado. De los 145 contratos incluidos, 67 por ciento se adjudicarán de manera directa. Entre los contratos que licitará destacan cuatro para servicios de asesoría relacionados con el sector eléctrico, la liquidación de Luz y Fuerza del Centro y la reforma energética. **Pág. 20**

## "MEDICINAS SON UN BIEN SOCIAL"

# Morena va contra las farmacéuticas

GABRIEL XANTOMILA

## Buscan establecer una política de precios máximos en la venta de medicamentos

Los senadores de Morena impulsan una iniciativa para establecer una política de precios máximos de los medicamentos. Además, se busca crear un mecanismo de coordinación entre las secretarías de Economía y de Salud para garantizar que las medicinas sean

vistas como un bien social y no como un negocio.

La propuesta legislativa, que será conocida por el Pleno, considera que los precios sean revisados anualmente o por "circunstancias económicas, técnicas o de valoración terapéutica".

Para Morena, el principal objetivo de la política farmacéutica en nuestro país "debe ser mejorar la salud de los mexicanos".

Los legisladores morenistas justifican la reforma porque permitirá que los sectores vulnerables puedan acceder a la salud y el Estado garantice así su derecho constitucional.

"No sólo hace falta voluntad de los distintos actores implicados en la cadena de suministro sino un

mecanismo eficiente, transparente e institucional que permita garantizar el acceso a medicamentos", explican los morenistas.

Según la iniciativa, en una enfermedad, los mexicanos gastan 40 por ciento en la compra de medicinas. El presidente, Andrés Manuel López Obrador, pidió a las compañías farmacéuticas en el país mantener bajos los precios de las medicinas, en octubre de 2018, durante la transición. **Pág. 4**

CONACYT

## Sin fecha para pagar las becas

Patricia Santillán, quien realiza un doctorado en Alemania, denunció que en lo que va del año no le han depositado su beca y en Conacyt le dijeron que el pago se normalizará cuando nombren a un director de área pendiente. **Pág. 8**

VENEZUELA

## EU coordinará plan de ayuda humanitaria

Marco Rubio, uno de los hombres más cercanos al presidente de EU, llegó a Colombia para supervisar el acopio humanitario. **Pág. 38**



ESPECIAL

## SE PIERDEN EL CLÁSICO, ALCANZAN ACUERDOS

Los coordinadores parlamentarios en el Senado se reunieron ayer de manera informal para avanzar en el consenso que les permita destrabar el dictamen de la Guardia Nacional. El líder del PRD, Miguel Ángel Mancera, se perdió el juego donde su equipo, los Pumas, venció al América. Claudia Ruiz Massieu estuvo por el Partido Revolucionario Institucional. Fue un domingo atípico en el Senado. Ricardo Monreal, líder de la mayoría, escuchó a la oposición a fin de planchar la Guardia Nacional con mando civil. Hoy analizan el dictamen en comisiones. **Pág. 5**

